

5/24 (金) 茨城町おはなしの会「しらゆきひめ」
教育功績者表彰受賞

茨城町おはなしの会「しらゆきひめ」(川澄敬子会長)が、水戸市内で行われた社団法人茨城県教育会の定期総会において、教育功績者表彰を受賞しました。

「しらゆきひめ」は、平成4年に公民館主催の「絵本とおはなし講座」の受講者たちにより結成され、以来20年図書館や小中学校などで読み聞かせを行ってきました。

「しらゆきひめ」による定例のおはなし会は、毎月第2・第4土曜日に町立図書館で行われています。



5/25 (土) 第31回剣瑩旗争奪東日本少年剣道大会

5月25日(土)、茨城県武道館において、第31回剣瑩旗争奪東日本少年剣道大会が開催され、茨城県内はもとより、東日本各地から少年・少女剣士が集結し激戦を繰り広げました。この大会は、「剣道の町茨城町」を合言葉に、青少年の健全育成を目的とする茨城町剣道連盟が主催する剣道大会です。

試合は、茨城町の「いばらき少年剣友会」が2部門で決勝進出しましたが、東京の「東松館道場」に一步及ばず準優勝となりました。

また、震災復興の一助になればと、大会出場チームからの参加費の一部を義援金として茨城町に寄託されました。義援金の伝達式は閉会式の時に行われ、大会実行委員長の雨谷益水氏から小林町長へ手渡されました。



5/26 (日) ゴミゼロ目指して一斉清掃

1都9県で構成する関東甲信越静環境活動推進連絡協議会では、環境美化と資源の有効活用の促進、そして環境保全に対する意識の高揚を目的として、毎年5月30日を「関東地方環境美化の日」と定め、この日を中心に統一美化キャンペーンを実施しています。

茨城町でも5月26日(日)に一斉清掃が実施されました。この日は各地で道路沿いのゴミ拾いなどを行う姿が見られました。



小鶴地区(写真)では、助川区長をはじめとした地区役員のほか、地元の中学生たちも参加し、地区内を三つのルートにわかれ、県道や国道沿いのタバコの吸い殻や空き缶などを次々にゴミ袋に入れていました。

この日は、各地区や事業所など計135団体、約6,400人が参加し、収集されたゴミは、町全体で約4.2tでした。皆さまのご協力ありがとうございました。

5/4 (土) 都市農村交流でメロン狩り体験

5月4日、農業生産法人の近藤農事実践(株)では、品川区から約100人を迎えたメロン狩りを開催しました。

会場となったのは大山原のメロン畑。参加者は次々にハウスに入り、自らの手でメロン収穫を体験しました。その後メロンの試食をし、収穫したメロンの追熟期間を確認するなど、茨城町が誇る特産品を堪能しました。

主催者の一人、北品川一丁目町会の大塚会長は、「茨城町は我々が考える里山のイメージそのもの。今後も交流を続けたい。」と期待を寄せました。



5/7 (火) 茨城町青年四季の会が顕彰受賞

社団法人茨城県青少年育成協会では、地域で地道に優れた活動を展開している青少年団体等を顕彰し、その活動を奨励するとともに広く紹介しています。

この度茨城町青年四季の会が顕彰を受賞し、その報告に会長の黒田太郎さんが茨城町役場を訪れました。

茨城町青年四季の会では、道徳心や協調性を育てるための小学生を対象としたサマーキャンプや、涸沼周辺の美化活動などとおして青少年の健全育成や住みよい地域づくりに貢献しており、これらの活動が評価され、今回の受賞となりました。



5/14 (火) ブルーベリーの苗木を寄贈

茨城県猟友会東部支部(江幡幸起支部長)からブルーベリーの苗木24本が寄贈され、大戸小学校で子どもたちの手により植樹されました。



これは、野鳥の餌となる実のなる木を植樹することにより、野鳥の生育環境を保全するとともに、森林環境の啓発活動の一環として、(公社)茨城県林業協会と(社)茨城県猟友会の共催で行われています。

苗木を受け取った大戸小学校では、小学2年生40名が校舎裏で「はやく大きくなってね」と植樹を実施。

いずれ大戸小学校で、ブルーベリーの実を啄む小鳥達の姿が見られるようになるでしょう。



5/15 (水) 自衛隊募集相談員に委嘱状交付

自衛隊募集相談員委嘱状交付式が茨城町役場で行われました。交付式は、10年間相談員として活躍された倉本昭男さんへの感謝状が贈呈されたのち、中学校区単位で3人の相談員に委嘱状が小林町長から交付されました。

自衛官募集相談員の皆さまには、自衛隊志願者に関する情報の提供、学校への募集協力の促進、自衛隊の広報活動に対する支援等を行っていただいております。

今回委嘱された自衛隊募集相談員は以下のとおりで任期は2年です。

- 明光中学校区 田中 榮一氏
- 梅香中学校区 長谷川 重幸氏
- 桜丘中学校区 澤 秀雄氏

